

# La Almudaina

Suplemento correspondiente al Sábado 21 de Abril de 1888.

## CORREO DE HOY

Madrid 19 á las 12'30 t.—El señor Nicolau, al reanudarse la discusión del tratado de comercio con Italia, aprovechará su rectificación para señalar una vez más los abusos que se cometen por Italia en la cuestión de vinos, pasándolos por España para introducirlos en Francia.

Madrid 19 á las 2 t.—En el sorteo verificado hoy, ha resultado agraciado con 140,000 pesetas el número 4,748, expedido en Zamora; con 80,000, el 31,020, en Algeciras; con 40,000, el 17,504, en Madrid; con 20,000, el 3.356, en Tolosa. Además han salido premiados los números 31,169, 29,071, 28,017, 23,139 y 31,134, expendidos en Barcelona.

Madrid 19, á las 2'45 t.—Congreso.—El señor Muro pregunta si se han tomado medidas contra los que pronunciaron frases inconvenientes en el *meeting* de Valladolid.

El señor Sagasta contesta que le parece malísimo lo que se dijo y escribió en dicho *meeting*, reservándose el derecho de no decir los nombres de las personas á quienes se refiere el señor Muro.

El señor Muro replica que las frases que llamaron la atención las pronunciaron diputados ministeriales. (Extrañeza.)

El señor Sagasta censura duramente la exposición de los agricultores y que la haya autorizado un diputado.

El señor Romero Robledo interviene en el debate, manifestando que los diputados tienen derecho á quejarse siempre.

Madrid 19, á las 3'15 t.—Congreso.—El señor Romero Robledo ha presentado cuatro enmiendas distintas al artículo primero de la ley constitutiva del ejército.

Se reanuda la discusión del tratado de comercio con Italia.

Coméntase la circunstancia de que el ministro de Fomento acudiese al Consejo de ministros sin estar la reina en Palacio.

Senado.—El señor Oliva tercia en la interpelación del señor Polo de Bernabé, presentando una proposición incidental.

En el Consejo de ministros que se celebrará esta noche, se tratará del asunto relativo al ferro-carril de Canfranc.

El señor Sagasta teme que la concesión que se otorgue á la compañía desligue á los franceses de sus compromisos, quedando dicha línea incompleta.

París 19, á las 10 m.—Ha llegado el general Boulanger.

Varios grupos de socialistas organizan manifestaciones anti-boulangéristas.

El Palacio de la Industria está ocupado por un regimiento de infantería. Un escuadrón de caballería hallase en el cuartel de Inválidos. El ministerio del Interior y el Palacio del Elíseo se encuentran también custodiados por fuerza armada.

Hay mucha animación en los alrededores de la Cámara. El público afluye por todas partes, pero la policía prohíbe el tránsito por el puente de la Concordia.

En la embajada alemana se ha recibido el encargo de buscar entre los médicos franceses especialistas en enfermedades de la garganta, el más notable para que asista á una consulta médica.

París 19, á las 2'40 t.—El general Boulanger sale del hotel del Louvre en unión de los diputados MM. Laguerre y Laur, dirigiéndose á pié á la Cámara, en donde penetrará por la plaza de la Concordia.

París 19, á las 3 t.—El general Boulanger ha sido aclamado por la muchedumbre que invade los alrededores de la Cámara.

Témese que los boulangéristas verifiquen una manifestación cuando aquel salga de la Cámara.

Reina completa tranquilidad.

París 19, á las 3'40 t.—El general Boulanger ha sido recibido con indiferencia en el salon de sesiones. Se ha sentado en el banco de la extrema izquierda, cerca de M. Laguerre.

Boulanger ha depositado en la Cámara una proposición de revisión constitucional, reclamando la urgencia de su discusión.

Asegúrase que M. Floquet pronunciará un discurso político llamado á producir sensación.

París 19, á las 4 t.—Un grupo de unas doscientas personas, compuesto en su mayor parte de muchachos, salen de la plaza de la Concordia en dirección al boulevard de la Magdalena, dando vivas al general Boulanger.

Esta manifestación carece de importancia.

París 19, á las 4'20 t.—Tres mil curiosos permanecen en la plaza de la Concordia esperando que el general Boulanger salga de la Cámara.

Créese que será innecesaria la intervención de la policía.

La muchedumbre sigue vitoreando al general.

Parece que M. Meline levantará la sesión en el caso de que los diputados boulangéristas proclamen al general.

París 19, á las 4'45 t.—El czar ha prohibido que los periódicos publiquen artículos contra el príncipe Guillermo.

Telegrafian de Berlin manifestando que el estado del emperador Federico es poco satisfactorio. De un momento á otro se teme ocurra su muerte.

París sigue tranquilo.

París 19, á las 6 t.—Reina tranquilidad completa.

Los boulangéristas se proponen visitar esta noche las redacciones de *La France*, *La Cocarde* y *La Lanterne*.

M. Floquet ha obtenido en la Cámara un voto de confianza. Sólo 63 diputados han votado en contra.

Brasso 19.—El movimiento revolucionario de Rumania toma grandes proporciones. Los revoltosos han cortado los hilos telegráficos que ponían á la provincia en comunicación con Bucharest.

Los aldeanos han secuestrado á los agentes de las autoridades rumanas.

Han ocurrido sangrientos encuentros entre las tropas y los insurrectos.

Los aldeanos prosiguen su marcha sobre la capital.

San Petersburgo 19.—El famoso explorador ruso general Prjewalsky ha emprendido un viaje al Asia Menor. Le acompañan en su exploración el capitán Roborowsky y una escolta de doce cosacos.

Viena 19.—Dícese que el emperador de Austria abraza el propósito de hacer una visita á la corte de Rumania, en Sinaia.

Viena 19.—Según noticias que se han recibido de la Rusia meridional, la 19.<sup>a</sup> división de infantería del ejército ruso será próximamente enviada á la frontera de Austria.

Berna 19.—Las cuarenta y ocho baterías del ejército activo y las ocho de la landweh, han sido provistas de nuevos cañones Krupp de ocho centímetros.

Berlin 19.—La *Gaceta de Colonia* dice que el gobierno alemán tomará represalias en el caso de que las Cámaras francesas aprueben un proyecto de ley contra los extranjeros residentes en Francia.

Berlin 19.—Después de las esperanzas de mejoría formadas ayer, volvemos hoy á recibir graves noticias sobre el estado del emperador.

Este ha pasado muy mala noche, y durante el día se ha agravado mucho.

